

ONU festeja anuncio de diálogo de paz entre gobierno colombiano y ELN



La Habana, 11 oct (RHC) Naciones Unidas celebró este martes el anuncio de que el 27 de octubre, comenzarán en Quito, Ecuador, las conversaciones de paz entre el gobierno colombiano y la guerrilla del Ejército de Liberación Nacional (ELN).

En declaraciones a la prensa, Stephane Dujarric, portavoz del secretario general de la ONU, Ban Ki-moon, afirmó que el líder de la organización de 193 países se hace eco de la bienvenida dada la víspera al anuncio por la Misión de Naciones Unidas en Colombia.

La ONU indicó la víspera que las pláticas entre el gobierno del presidente Juan Manuel Santos y el ELN constituían una positiva señal de la voluntad colectiva de paz en la nación sudamericana.

Dujarric comentó que Colombia vive momentos complejos, tras la victoria del NO en el plebiscito del 2 de octubre, convocado por Santos para refrendar con el apoyo popular el acuerdo de cese definitivo del conflicto, firmado el 26 de septiembre en Cartagena con las Fuerzas Armadas Revolucionarias de Colombia-Ejército del Pueblo (FARC-EP).

Naciones Unidas ha insistido en la importancia de no ver ese resultado como un obstáculo para la paz.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/108352-onu-festeja-anuncio-de-dialogo-de-paz-entre-gobierno-colombiano-y-eln>



Radio Habana Cuba